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令和４年度 第 10 回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年 1 月 27 日（金） 午後２時 50分から午後３時 40 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、坂上委員、横山委員、佐々木委員、伊藤(治)

委員、荒井委員、長谷川（啓）委員、坂井委員、渡邉委員、花水委員、五十嵐委員、伊藤(直)

委員、大貫副会長 計 22 名（欠席 小柴委員、飯村委員、市橋委員、金子会長、須藤委員

土田委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長補佐、健康福祉課長、産業振興課長、建設課

長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、新津図書館長、

秋葉消防署長（欠席 小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長） 

事務局 地域総務課職員６名 

傍聴者 1 名 

報 道 1 名 

 

内 容 

 

１ 開会 

青木委員あいさつ 

区長あいさつ 

 

２ 議事 

（１）令和４年 消防概況について 

秋葉消防署長、市民安全課係長、地域防災課係長から秋葉区内における火災や救急の状況に

ついて説明がありました。 

委員からは、救急出動件数が前年度と比べて増えている要因、搬送先が見つからない事案の

有無、社会福祉協議会が配布している緊急キットの活用について質問がありました。社会福祉

協議会選出の坂井委員から、緊急キットの説明がありました。 

 

（２） 区自治協議会提案事業の事業評価について 

副会長から、区自治協議会提案事業の事業評価について、市民協働課長から秋葉区地域総

務課長あてに依頼があり、それを受けて秋葉区自治協議会では、部会ごとに今年度の提案事

業について振り返りを行い、事業評価の作成をすることの説明がありました。 

資料１ 令和４年 消防概況 

資料２ 区自治協議会提案事業の事業評価について 

資料２－１ 区自治協議会提案事業の事業評価について 
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（３） その他 

 ア 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の４つの事業のうち、「ぎゅっと もっと 

ずっと秋葉区フォトコンテスト 2022」が終了。また、「アキハフジンロックフェスティバ

ル」・「秋葉地区周辺案内地図設置事業」についての報告がありました。 

「アキハフジンロックフェスティバル」（３月４日、14 時開催）については、２月まで

参加募集を行っています。また、小学生キャストも募集しています。「秋葉地区周辺案内

地図設置事業」については、３月中に設置予定です。 

 

② 第２部会  

 満日地区生活交通支援の取り組みについて、12 月の試行が大雪のため 12 月６日のみの

実施になったことを受けて、課題等の振り返りを関係者で１月、２月に予定していました

が、満日コミュニティ協議会長から、３月からの実施状況を踏まえてから振り返りを行い

たいと話があり、来年度に入ってから実施することになりました。 

 公共交通ガイドの配布については、新聞折込ではなく、紙資源削減から行政機関等に設

置して必要な人に届けられるよう配布していくことになりました。 

 また、自治協議会の開会・閉会挨拶を、今後省略してもよいのではないかという意見が

部会で出たことの報告がありました。 

 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」の「歴史講演会」については、1 月 22 日に開催し、87 名の

参加がありました。 

「第３回もち麦クッキング」については１月 12日に収録が終了し、30名定員のところ

26 名の申込がありました。 

また、1月 29 日開催の「にいがた秋葉っ子ふゆまつり」で、区長と第３部会のメンバー

がもち麦ＰＲのため「もち麦ダンス」を踊るということで、参加の呼びかけがありました。 

 

④ 広報部会 

かわら版 32 号の最終打ち合わせを計画しています。「ひな・お宝めぐり」のスポットＣ

Ｍが放送されます。また、広報エフエムにいつ「あきはくはつものがたり」のＰＲがあり

ました。 

 

⑤ ひな・お宝めぐり部会 

１月 10 日に部会を開催しました。当初より参加団体数が約 150、制作総数も 250 基以

上に増えています。区役所や美術館などひな壇を飾りました。     

 

 イ 木村委員から、各コミュニティ協議会でこども部会を設置することについて、区長の考えな

ど細かく言ってほしいと発言がありました。 
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 ウ 渡邉委員から、「生きづらさを抱える子どもの本音と不登校支援」講演会、座談会を開催して、

委員の皆さんと共有したいことについての報告がありました。 

 

 エ 佐々木委員から「にいがた秋葉っ子ふゆまつり」のＰＲがありました。 

   

 ３ 閉会 

   野瀬山委員あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし 生きづらさを抱える子どもの本音と不登校支援／学校に行きづらい子ども

と家族の居場所報告書（特定非営利活動法人はぐハグ資料） 

資料番号なし 令和４年度新潟市秋葉区認知症講演会チラシ 

資料番号なし 令和４年度新潟市青少年育成協議会「絆」 

資料番号なし 秋葉区ひな・お宝めぐりチラシ 

資料番号なし 新津図書館だより 

資料番号なし こすど地区公民館報 


